

***Ich möchte Dich inständig bitten,
so sehr ich kann,
all dem gegenüber,
was in Deinem Herzen ungelöst Ist,
geduldig zu sein, und zu versuchen,
die Fragen an sich zu lieben,
wie verschlossene Räume,
wie Bücher, die in einer sehr
fremden Sprache geschrieben sind.***

***Suche jetzt nicht nach den Antworten,
die Dir nicht gegeben werden können,
weil Du noch nicht fähig wärst, sie zu leben.***

Und es geht darum, alles zu leben.

Jetzt lebe die Fragen!

***Vielleicht wirst Du allmählich,
ohne es zu bemerken,
eines fernen Tages
in die Antworten hineinwachsen.***